

Bryce Harper pide a la MLB que deje actuar a sus jugadores en los Juegos Olímpicos



La Habana, 9 May (JIT) Bryce Harper, pelotero franquicia de los Philadelphia Phillies, ha pedido a la Major League Baseball (MLB) que deje actuar a los mejores en los Juegos Olímpicos de Tokio.

Sin demasiado rodeo, el jardinero de 27 años de edad ha asegurado que las luchas del marketing han impedido crecer al deporte de las bolas y los strikes, y que una solución al problema estaría en lograr ese permiso.

«Lo más importante es que las estrellas de la MLB hagan los juegos olímpicos cada cuatro años. ¿Quieres hacer crecer el juego? ¿Realmente quieres llevarlo a diferentes países y lugares? Vuelve a colocar el béisbol en los juegos olímpicos, pero deja que jueguen los jugadores de las Grandes Ligas», opinó quien batea a la zurda y tira a la derecha.

Además explicó las diferencias del certamen olímpico y el Clásico Mundial fundado en 2006, al que nunca ha asistido tampoco.

«No soy un gran seguidor del Clásico

porque no son como los juegos olímpicos. No digo que sea malo, ver a Estados Unidos ganar la última vez fue increíble, ver a todos esos jugadores divirtiéndose fue genial. Pero... ¿Te imaginas estar en un país extranjero, y pude hacerlo a una edad temprana, parado en la línea y escuchando el sonido de tu himno? Amigo, no hay nada mejor. Me enciende solo sentado aquí. No hay nada mejor», expresó.

Harper, debutante en la Gran Carpa en 2012, con los Nacionales de Washington, mostró su desacuerdo con que Estados Unidos envíe a la cita bajo los cinco aros a peloteros de ligas menores.

«Es una tragedia, y no lo digo como falta de respeto a ningún jugador de ligas menores. Los Juegos Olímpicos de 2020 en Japón, en Tokio, y no estás enviando muchachos de Grandes Ligas... ¿Me estás

tomando el pelo? ¿Quieres hacer crecer el juego tanto como sea posible y no nos dejarás jugar en los juegos olímpicos para no recortar dinero por un período de dos semanas? Eso es tonto», sentenció.

Harper, nacido en Las Vegas, Nevada, se caracteriza por su fuerte carácter y el liderazgo en los medios de comunicación.

Estas apreciaciones, que comienzan a sumar repercusión, caen en momentos en que su país no está aún asegurado para la cita de Tokio, tras perder la oportunidad en el Torneo Premier 12. Allí, México sumó el boleto reservado para América, en una actuación sin precedentes.

La gran chance de los norteamericanos sería en el torneo preolímpico de marzo pasado, en Arizona, pospuesto debido a la expansión de la COVID-19.

Estados Unidos acumula un título a nivel olímpico, logrado en Sídney 2000. Cuba disputó las cinco finales de ese deporte entre Barcelona 1992 y Beijing 2008, cuando la disciplina salió del programa.

Su cosecha de tres coronas y dos medallas de plata sigue siendo una quimera para otras potencias. Japón, por ejemplo, nunca ha ganado y solo accedió a una final, la de Atlanta 1996.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/222246-bryce-harper-pide-a-la-mlb-que-deje-actuar-a-sus-jugadores-en-los-juegos-olimpicos>



Radio Habana Cuba